

## 2. Wanderung des TV-Igstadt am Sonntag den 22.09.2024 im Rheingau rund um Lorch

Am vergangenen Sonntag machten sich insgesamt 12 Wanderer des TV-Igstadt auf um eine Wanderung zu wiederholen, die so auch schon am 25.08.2024 angeboten wurde. Grund für die Wiederholung war ein Rad-Wochenende zum Zeitpunkt der letzten Wanderung, an dem viele der üblichen Mit-Wanderer teilnahmen. Und weil die Nachfrage groß war, haben wir uns entschieden, die Wanderung einfach noch mal anzubieten.

Mit der Bahn ging es dann von Igstadt über Wiesbaden-Hbf bis nach Lorch/Rhein. Wie immer ist der Zug auf dieser Strecke gut ausgelastet. Ziel vieler Reisende ist Rudesheim am Rhein. Die Wanderer fuhren noch 2 Stationen weiter bis nach Lorch. Dort angekommen ging es am letzten schönen Spätsommertag des Jahres bei viel Sonne nach einem kurzen Weg durch die Stadt über schmale aber gut ausgebaute Wege hoch zur Burg Nollig. Kurz unterhalb hatte die Gruppe einen sehr schönen Blick auf Lorch, den Rhein und die andere Rheinseite. Das Gebiet ist bekannt für seine besondere Vegetation. Es ist Naturschutzgebiet und NATURA 2000 Gebiet. Insgesamt hatte die Gruppe sich 14 km Strecke vorgenommen. Der Weg brachte die Wanderer über den Grillplatz und die Clemenskapelle nach Lorchhausen und weiter durch die Steillagen nach Lorch zurück. Die Einkehr machte die Gruppe beim Weingut Rößler was ebenfalls sehr gut besucht war. Die Rückfahrt am späten Nachmittag erfolgte dann wieder mit der Bahn. Wieder eine gelungene Wanderung des TV-Igstadt.

Text und Foto: Manfred Penschow